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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ 県農政について 

 (1) 肥料・飼料の価格高騰による県内農業者への影響をどのように

把握しているのか、今後の対応・対策と併せて聞く。 

 (2) 主食用米から、市場ニーズの高い麦、大豆、野菜等に作付転換

していく取り組みを積極的に広げていくべきと思うがどうか。 

 (3) 園芸産地の維持、活性化をどのように図っていくのか。 

 (4) 高齢化や後継者不足による離農が進んでいるが、新たな担い手

の確保に向け、どのように取り組んでいくのか。 

 (5) 水稲栽培の省力化に繋がる自動給水機や水管理システムの普及

にどのように取り組んでいるのか。また、今後、助成制度による

支援も含め、どのように対応していくのか。 

 

２ 県産農林水産物のブランド化の推進について 

 (1) 県産ブランド食材の認定について 

  ア 今回認定する品目は、県産農林水産物ブランドの８品目か、

各地域の特色ある農林水産物も対象とするのか。 

  イ 「いしかわ百万石食材」、「百万石の極み」、「百万石の恵

み」という名称での認定、選定はどのように行われるのか。 

 (2) ブランド認定のロゴマークの作成やブランド協力店登録制度の

導入などの取組状況を聞く。 

 (3) 能登牛の生産振興について 

  ア 首都圏での販売促進の取り組みを聞く。 

  イ 全国和牛能力共進会に向け、どのような取り組みを行ってい

るのか。 

 

３ 北陸鉄道の鉄道路線のあり方について 

   浅野川線、石川線の維持存続の問題をどのように捉えているの 

か。また、石川中央都市圏の協議の場にどのような姿勢で臨むの 

か。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

４ 地震被害想定の見直しについて 

 (1) 速やかに被害想定の見直しを進め、早期に公表し、市町の防災

計画に反映させることが必要と思うが、どのようなスケジュール

で進めていくのか。 

 (2) 森本・富樫断層帯の地震被害想定については、早期の見直しが

必要と思うが、見解を聞く。 
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